



Bienvenue dans ces pages présentant des offres de produits et services dans notre ville, mais aussi des actualités associatives et quelques sujets portant à réflexion dans un monde devenu particulièrement complexe et sans doute hors contrôle.

Il est toujours utile de susciter des réflexions pour comprendre l'évolution des choses et tirer des constats et prises de conscience utiles à la compréhension des faits et conséquences sur des sujets qui nous concernent tous, en crainte de chaos.

Le Mag est un vecteur de communication qui s'interdit de n'aborder que la superficialité des choses et les consensus dans une lâcheté de confort, à tout subir sans renâcler.

S'il est important de réagir aux bouleversements sociétaux le plus collectivement possible, rien ne justifie les actions violentes contre les personnes, les biens, les élus et les institutions implicitement encouragées par une gauche extrême et irresponsable. Il devient urgent de faire un recadrage salutaire avant une implosion totale.

Mais la France, même déstabilisée, a toujours été et restera un grand pays car sa culture millénaire est bien plus grande que les modes « progressistes » d'ailleurs marginales qui travaillent à la polluer dans un esprit simpliste et anarchiquement destructeur, maladif et malsain. Nous attendons qu'elle redevienne une Nation contrôlée. Encore faut-il avoir les courages politiques nécessaires.

Gérard Martinez

MAÇONNERIE